

# 市政ニュース 速報版

2013年6月11日 日本共産党 岡山市議団 NO. 166  
岡山市北区大供1-1-1 086-803-1707

## 6月議会開会。氏平さんと市役所前で訴え



6月定例議会が開会しました。会期は28日までです。個人質問は14日から、常任委員会は25日に行われます。

日本共産党岡山市議団は定例の市役所前宣伝を行いました。

先立つ10日、市民本位の市政をつくるみんなの会から氏平長親さんが市長選に出馬表明をしました。市役所前宣伝とともに訴えました（写真中央）。岡山市長選挙は9月22日告示、10月6日投票です。

## 高谷市長は引退表明

6月議会開会にあたっての議案の提案理由の説明で、高谷市長は次の市長選挙に出ないことを表明しました。

高谷市政は借金の低利への借換えや大きなハコモノを作らなかったという評価できる点があります。その一方、子どもの医療費無料化が県下最低レベルのままなど、国の政治から市民のくらしを守る自治体本来の仕事はほとんど行いませんでした。職員採用の3年間凍結は市民サービスに重大な弊害を産んでいます。党岡山市議団は市民本位の市政への転換をもとめ、議会での論戦とともに市長選挙に力をつくします。

**陳情請願の締め切りは6月14日です。**